

市立中学校の卒業遠足における生徒名簿等の紛失について

市立中学校（金沢区）の教諭が、2月23日に実施した卒業遠足（横浜・八景島シーパラダイス）での指導中に、第3学年の生徒名簿を含む印刷物（5枚）を紛失したことが判明しました。

当日中に引率した教諭全員で施設内を捜索しましたが発見できず、警察へ遺失物届を提出しましたが、2月26日現在、発見できていません。

1 紛失した個人情報

- ・生徒142名分（第3学年）の学年、学級、氏名
- ・教職員14名の名字、私用携帯電話番号

2 学校名及び当該教諭

学校名 横浜市立大道中学校 校長 勝 俊一（かつ しゅんいち）
生徒数：533名（2月24日現在） 教職員数：38名
所在地 横浜市金沢区大道一丁目85番1号
当該教諭 50代男性教諭

3 経過

2月23日(火)	9時05分頃	当該教諭は、八景島駅前では他の教諭と合流し、八景島シーパラダイスへ移動しました。
	9時50分頃	当該教諭は同施設内で生徒を確認しながら誘導する際、生徒名簿（班、学級、氏名）をかばんから取出して使用しました。
	11時05分頃	当該教諭は、生徒名簿等の印刷物を折りたたんで、ズボン後ろのポケットに入れました。その後、当該教諭は、施設内を巡回しながら生徒の指導を行いました。
	14時45分頃	当該教諭は、帰りに集合した生徒を確認するため、生徒名簿をズボンの後ろポケットから取り出そうとして、生徒名簿等の印刷物を紛失したことに気付き、学年主任に報告しました。
	15時10分頃	学年主任は、校長へ紛失したことを報告しました。
	15時20分頃	校長らは、同施設内の遺失物センターに確認しましたが発見できなかったため、同施設へ遺失物届を提出しました。
	16時30分頃	引率した全教職員で施設内を捜索しましたが、生徒名簿等の印刷物を発見できませんでした。
	17時00分頃	校長が、金沢警察署に遺失物届を提出しました。
2月24日(水)	10時10分頃	校長が、南部学校教育事務所に第一報を入れました。
	12時30分頃	第3学年生徒保護者宛の報告・謝罪の文書を配付しました。
	14時30分頃	第3学年生徒保護者宛の報告・謝罪のメールを配信しました。

4 原因

当該教諭は、卒業遠足前日の打合せにおいて、学年主任から生徒名簿の管理について注意喚起が行われたにもかかわらず、個人情報保護に関する意識が希薄なまま、生徒名簿を含む印刷物をかばんの中ではなくズボンのポケットに入れた状態で持ち歩いたため、紛失が発生しました。

5 再発防止策

- (1) 校外行事等で個人情報を校外に持ち出す場合は、書類を落とさないように、口が閉じるファイルやかばんの使用を厳守するなど、全教職員に対して、個人情報保護のルールを徹底します。
- (2) 個人情報の適正な取扱いに関する不祥事防止研修を実施し、教職員の意識改善を図ります。

お問合せ先

教育委員会事務局南部学校教育事務所指導主事室長 伊藤 真 Tel 045-843-6399